

Le président cubain Raúl Castro se trouve au Panama pour le Sommet des Amériques



Panama, 9 avril (RHC).- Le président cubain Raúl Castro se trouve dans la Ville de Panama pour participer au VIIe Sommet des Amériques qui siègera ce vendredi et ce samedi au Centre des Conventions Atlapa dans cette capitale.

Le chef de l'Etat cubain assistera aussi au Sommet des Peuples qui siège depuis jeudi soir jusqu'à samedi, convoqué par des organisations syndicales et populaires panaméennes qui débattront, entre autres thèmes, de la nécessité de mettre fin au blocus étasunien contre Cuba.

La délégation cubaine est formée de Bruno Rodríguez et de Rodrigo Malmierca, ministres des Affaires étrangères et du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers respectivement ; de Rogelio Sierra et d'Ana Teresita González, vice-ministres des Affaires étrangères; d'Antonio Miguel Pardo, Ambassadeur de Cuba au Panama et d'autres responsables du ministère cubain des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52250-le-president-cubain-raul-castro-se-trouve-au-panama-pour-le-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba